

## Assembiés. Une « Sairée » dédiée au galo

Publié le 13 juillet 2017



Quand le gendarme veut faire danser le Lac des cygnes aux amateurs de musette.

Mardi, les Assembiés gallèses proposaient une « sairée » dédiée entièrement au galo. C'est d'abord Marie-Chiff'mine qui a rendu compte du concours de haïkus de la section galo de Taol Kurun. Puis, Matao Rollo, Matlao Ghiton et Hélène Lepage ont animé la soirée avec le spectacle « Tous les dancings seront fermés ». Les spectateurs étaient transportés en juin 1940, époque où le maréchal Pétain interdisait les bals. Pourtant, on a jamais autant dansé que sous l'occupation, avec les bals clandestins. Le spectacle proposait une version contemporaine, non dénuée d'humour et d'émotion, en musique et danses, où les spectateurs étaient aussi participatifs.

### **Au programme d'aujourd'hui**

À 10 h, balade chantée et en musique, animée par Roland Brou, les enseignants et les stagiaires (départ de la salle multifonctions) ; à 19 h, à la ferme de La Grange, à La Chèze, soirée vendéenne (6 €), repas et apprentissage de danses, animé par REB et à 21 h, bal traditionnel sur plancher, avec le Trio Robin, Evain et Badeaau ainsi que Spontus et Little Big Noz de Ronan Le Gouriérec.